Sozialismus befindet. Dadurch wird sie dem Vertrauen und der Liebe, die ihr das werktätige Volk entgegenbringt, gerecht. Ihre Erfolge sind aber auch ein Ausdruck der Freundschaft, der Zusammenarbeit und Hilfe unter den sozialistischen Ländern und ganz besonders der uneigennützigen Hilfe der Sowjetunion.

In der gleichen Stunde, da Sie auf dem V. Parteitag mit berechtigtem Stolz über Ihre Erfolge und Errungenschaften diskutieren und mit neuem Elan und Begeisterung noch weitere große Erfolge vorbereiten, führt unser Volk, das unter dem räuberischen kapitalistischen System lebt, einen harten Kampf gegen das brutale Regime der Ausbeutung, der Arbeitslosigkeit, des Elends und des Analphabetentums, das ihm die amerikanischen Imperialisten und ihre griechischen Helfer aufgezwungen haben. Die breite Streikbewegung, der Kampf gegen die Schaffung von Atombasen, der den Charakter einer breiten Volksbewegung annimmt, der Kampf für die allgemeine Amnestie, der Kampf für das Selbstbestimmungsrecht Zvperns und nicht zuletzt der große Sieg der demokratischen Kräfte bei den letzten Wahlen am 11. Mai zeigen, daß die Pläne der amerikanischen Imperialisten und der griechischen Bourgeoisie nicht die von ihnen erträumten Ziele erreichen. Deshalb haben sie in letzter Zeit den Terror, die Verfolgungen und die Maßnahmen zur ökonomischen Unterdrückung und Ausbeutung der Werktätigen verstärkt

Zu gleicher Zeit richten in Zypern die englischen Kolonialherren mit Hilfe von bezahlten reaktionären türkischen Elementen ein Blutbad an. Sie brennen Häuser und Geschäfte nieder, organisieren nach dem Muster des Hitlerfaschismus Pogrome in den Dörfern. Sie morden unschuldige Frauen und Kinder.

Mit diesem Massaker, mit diesem blutigen Terror wollen die amerikanischen Imperialisten, gestützt auf die NATO und die Marionettenregierung der Türkei und Griechenlands, den Kampf des zypriotischen Volkes für sein Selbstbestimmungsrecht unterdrücken. Sie wollen Zypern als Angriffsbasis für ihre verbrecherischen Pläne gegen die Völker des Nahen und Mittleren Ostens in ihren Händen behalten und darüber hinaus als einen weiteren Stützpunkt gegendie Sowjetunion benutzen. In seinem Kampf schöpft unser Volk Kraft aus den Erfolgen der Völker, die das verhaßte Ausbeutungsregime abschüttelten, die Macht in ihre Hände nahmen und eine